

Ocho personas afectadas por ataque de abejas africanizadas en Córdoba

El hecho se registró en la hacienda La Niza en el sector de La Marranera en dicho municipio cordillerano

El hecho se registró en la hacienda La Niza en el sector de La Marranera del municipio cordillerano donde unas abejas africanizadas de cultivo atacaron a trabajadores que realizaban labores de recolección de café por lo que llegaron tres unidades de bomberos los cuales a pesar de tener los trajes de protección dos de ellos sufrieron picaduras así que fueron trasladados para revisión medica en el Hospital San Roque de la localidad.

El secretario de Gobierno, Javier Antonio Rico, informó que la contingencia dejó ocho personas en total afectadas, pero solo dos trasladadas a un centro asistencial. Aseguró que **activaron los protocolos en el hospital para la atención primaria de las personas lesionadas.**

El funcionario llamó la atención de cultivadores para que se realice un manejo adecuado para evitar este tipo de emergencias en el municipio.